

Aux élèves de première et à leurs parents

Objet : visite des parents de première secondaire des 17 septembre (Auderghem) et 21 septembre (Brise)

Madame, Monsieur,

Chers Parents,

À ce jour, la situation sanitaire dans notre école est plus que satisfaisante au regard de l'évolution de la pandémie dans le pays. Pour la sécurité de vos enfants et du personnel, je tiens à ce qu'elle le reste le plus longtemps possible.

Afin d'éviter de favoriser la circulation du virus dans l'école, il m'a donc semblé sage d'annuler la visite des parents de première secondaire prévue le 17 septembre à Auderghem et le 21 septembre à la Brise. En effet, il n'était pas raisonnable d'accueillir dans nos locaux un nombre aussi important de personnes extérieures à l'établissement.

Vous êtes cependant en droit, et probablement demandeurs, d'entrer en contact avec les professeurs de votre enfant, son éducatrice ou la direction.

Je me propose donc de vous livrer quelques informations générales sur l'école par visioconférence. Vous aurez l'occasion de poser des questions sur notre organisation à l'éducatrice de votre enfant ainsi qu'à la direction.

La visioconférence se déroulera aux date et heure initialement prévues pour la réunion soit le 17 septembre à 18 h 30 pour l'implantation d'Auderghem et le 21 septembre à 18 h 30 pour la Brise.

Le lien vers cette visioconférence « zoom » vous sera communiqué par mail envoyé à l'adresse « arauderghem.net » de votre enfant ainsi que sur celle que vous nous avez livrée à l'inscription.

Dans le même courriel, vous trouverez les adresses électroniques professionnelles des enseignants et de l'éducatrice en charge des classes de première. Vous pourrez ainsi leur faire part directement de vos questionnements.

Comme vous le savez certainement, chaque élève a reçu une adresse mail personnelle par courrier remis en main propre. Le même courrier vous a été envoyé par la poste (mais ne vous est peut-être pas encore parvenu).

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, chers Parents, l'assurance de mon entier dévouement.

Le Préfet des études,

Jean-Pierre CAZZARO.